

16 juillet 2023

15^e dimanche

"Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison, et il était assis au bord de la mer. Autour de lui se rassemblèrent des foules si grandes qu'il monta dans une barque où il s'assit ; toute la foule se tenait sur le rivage." [...] Jésus, le Verbe de Dieu, a « quitté » le sein du Père pour habiter le sein de la femme ! Elle mit au monde un fils ! Jésus, le fils de Marie, était le « Grain de blé » qui vient dans le monde pour y apporter la paix de sa présence, de son amour. De la barque des hommes, il fait résonner la parole de Dieu dans un monde d'iniquité, un monde orageux. La Parole de Dieu est la semence de vie qui a porté du fruit au centuple. Elle est reçue au nom de toute l'humanité par Marie. Non seulement Marie a entendu la Parole, mais elle l'a comprise, elle la gardait et la méditait en son cœur. Nous surabondons de joie, parce que nous savons que Jésus est avec nous, et qu'il nous introduit dans son Royaume.

arras.catholique.fr



Fête de Ste-Anne
Église Saint-Calixte

Mercredi 26 juillet à 14h30

Pardon avec absolution collective

Eucharistie

Onction des malades

Prendre note qu'il n'y aura pas de
Veillez & Priez le jeudi 27 juillet à l'église
Saint-Calixte.



Quête de juin
2 800 \$

Lampes du sanctuaire

Saint-Calixte

En mémoire de Jeanne D'Arc Laflamme par son époux

Notre-Dame-de-Fatima

En remerciement à Saint-Antoine par FMG

Saint-Pierre-Baptiste

Aux intentions de Maryse N.



Nous portons dans notre souvenir

Ghislaine Crête Vallée

10 juillet

Plessisville

Berthe Larivée

4 juillet

Plessisville

Juliette Jean Dubois

4 juillet

Plessisville

Annette Fortin Bergeron

3 juillet

Plessisville



Vous pouvez retrouver le tableau des intentions de juillet dans les églises, au presbytère, sur le site web ainsi que sur la page Facebook. Merci !

Dans la continuité de la mise à jour de nos cimetières, nous commencerons sous peu la préparation du cimetière de Notre-Dame-de-Lourdes. **Beaucoup d'informations sur les lots sont manquantes ou erronées.**

Nous sollicitons donc votre aide afin de compléter les dossiers.

Il est primordial que le concessionnaire d'un lot NE soit PAS décédé afin que nous puissions le contacter si besoin (bris du monument, autorisation d'inhumation, renouvellement, etc.)

Si nous n'avons aucune possibilité de rejoindre le concessionnaire et que la concession ou l'entretien est échu, le lot sera **automatiquement** transféré à la Fabrique.

N'hésitez donc pas à nous joindre afin de vérifier vos informations. Votre aide fait une grande différence !

819-362-7318 poste 224



La troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 23 juillet 2023. Le pape François a institué cette journée mondiale célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration liturgique des saints Joachim et Anne, grands-parents de Jésus, ou à une date proche, afin d'aider à « conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération ». Ensemble, jeunes et moins jeunes, soyons les protagonistes de la générosité dans notre monde et les témoins de l'amour du Christ, un amour qui est à la fois fécond et solidaire.

Informations



Quête

Offrande faite au cours des messes. Votre offrande à la messe s'inscrit dans la liturgie. Elle est partie prenante de son déroulement. C'est un signe de votre participation au Sacrifice du Christ. C'est le sens liturgique de la quête.

Capitation

Le don de la capitation est le don demandé par l'Évêque à chaque personne catholique adulte, ayant la capacité financière de le faire, pour soutenir financièrement leur paroisse.

Le comité de CVA de l'assemblée de fabrique est actuellement en préparation pour la campagne 2023. Nous vous tiendrons informés des changements à venir !

Le soleil se lève,
Merci Seigneur pour cette nouvelle journée
que Tu nous offres.
Bénis en ce jour,
Ceux que j'aime,
Ceux qui partent travailler
Donne-leur courage et force
Pour les enfants qui partent à l'école
Donne-leur l'attention et l'intelligence.
Que Ton Esprit-Saint nous éclaire
afin que nous puissions tous discerner le bien et le mal
et faire ce que Tu attends de nous.
Donne-nous un cœur simple et pur comme celui d'un
enfant
pour rechercher ce qui est vrai et ce qui est bon
Aujourd'hui et tous les jours de notre vie.

Amen

